
Pièces 4 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 666V6156A

Prix 578 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Magnifique duplex proche du palais des festivals et des plages de cannes. Parfait

comme investissement locatif  ou residence secondaire. Duplex de 70m2 (+ 49m2

hors  carrez)  situé  dans  une  rue  très  calme  du  quartier  du  petit  juas,  à  moins  de

10min à pied des plages et du suquet avec ses restaurants et ses commerces, et

15min à pied du palais des festivals. Ce duplex très lumineux est vendu meublé et

se compose d'un salon ouvrant sur un balcon offrant un très bel aperçu mer, une

cuisine  américaine  équipée,  deux  chambres  avec  chacune  sa  salle  de  douche  et

wc. Une belle hauteur sous plafond donne ...

Magnificent duplex near the palais des festivals and the beaches of cannes. Perfect

as a rental investment or secondary residence. Duplex of 70m2 (+ 49m2 excluding

carrez) located in a very quiet street in the petit  juas district, less than 10 minutes

walk from the beaches and suquet with its restaurants and shops, and 15 minutes

walk from the palais des festivals, this very bright duplex is sold fully furnished and

consists of a living room opening onto a balcony offering a beautiful view of the sea

and  the  city,  an  fully  equipped  open  kitchen,  two  bedrooms  each  with  its  own

shower room and ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT
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